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 Il giorno 11.02.2020, alle ore 18.30, presso la sede del Quartiere in 
Cesena, in via Aldini, 22, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza Marcatelli Tommaso – presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P BAIARDI MATTIA AG GILETTO LAZZARO GIADA 
P BATTISTINI GIANLUCA P MARCATELLI TOMMASO 

AG BRAY LUIGI P MILELLA FELICE 
AG CAMPIDELLI ANDREA P PISCAGLIA CRISTIAN 
P DALL’ARA GIANCARLO AG POLLARINI TOMMASO 
P DOMENICHINI DANIELE // // 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 Consiglieri, sui 13 
assegnati al Consiglio e sugli 11 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 
 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale riunione precedente; 
2. Audizione di cittadini; 
3. Comunicazioni del presidente; 
4. Iniziative/collaborazioni: resoconto ed eventuali aggiornamenti (richiesta 

Fondazione Opera Don Dino); 
5. Elezioni Quartieri: resoconto/promemoria attività in itinere per il nuovo Consiglio di 

Quartiere; 
6. Relazione incontro Collegio dei presidenti del 27 gennaio scorso; 
7. Raccolta alimentare 2020: organizzazione; 
8. Varie ed eventuali.  

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
PRIMO PUNTO  
Viene approvato il verbale della precedente riunione del Consiglio di Quartiere. 
 
SECONDO PUNTO 
Sono presenti alcuni residenti di via Leonida Montanari per segnalare la situazione di 
degrado delle banchine stradali, non asfaltate e fortemente avvallate, in particolare nel 
tratto che va da Viale Oberdan, a via Madonna delle Rose. Sono evidenti alcune situazioni 
di pericolo per pedoni, passeggini e disabili e - nei periodi di pioggia - le banchine risultano 
impraticabili al punto tale da costringere i pedoni a camminare in strada. Segnalano, 
inoltre, che la terra battuta o ghiaia che costituisce le banchine, in particolare in 
primavera/estate, facilita lo sviluppo di vegetazione infestante. Richiedono un impegno per 
la definizione, da parte dell’Assessorato al Lavori Pubblici, di tempi certi di intervento per 
migliorare la situazione e risolvere i problemi evidenziati. 
 
TERZO PUNTO 
Il presidente comunica l’impossibilità a partecipare alla riunione del Comitato Q12 di 
questa sera, alle ore 20.30, per la quale ha dato disponibilità a partecipare il consigliere 
Piscaglia. Si tratterà il tema, molto importante, delle nuove modalità di finanziamento delle 
attività promosse dai Quartieri per l’anno in corso, a seguito allo scioglimento del Comitato 
Q12. 
 
QUARTO PUNTO  
Il consigliere Piscaglia riepiloga quanto avanzato dal bilancio della scorsa annualità, in 
particolare che si sono verificate le seguenti economie: 

- Comitato ZuccheriVivo – “Festa dei vicini” € 144,09 
- Quota Ass.ne Parco Naturale Fiume Savio (non è stata richiesta) € 50,00 

In seguito alle minori uscite restano, quindi, a disposizione per altre 
collaborazioni/iniziative € 199,09.  
Per l’annualità in corso è in fase di definizione una nuova modalità di presentazione e 
finanziamento dei progetti, anche a seguito dello scioglimento del Comitato Q12. Pertanto, 
il Consiglio stabilisce di confermare di posticipare le scelte in merito ai progetti presentati 
dalle scuole (Direzione Didattica 3° Circolo e Scuola Media “Via Pascoli”) e di finanziare, 
tra i progetti pervenuti, quello dell’Opera don Dino, col residuo di € 199,09. 
(Segue lettera) 
 
Visto quanto deliberato nella seduta odierna ed in quelle precedenti, risulta la seguente 
programmazione: 

Collaborazione con Associazioni, Parrocchie, Gruppi  Sportivi, ecc…     

� Ass.ne Calligraphie - Progetto: "Cantieri Cristallino" 700,00 

� Ass.ne CAIMA - Progetto: "Corso di ginnastica per la memoria" (aprile/maggio 2019) 400,00 



� Fondazione Opera don Dino onlus - "Centro educativo pomeridiano" 500,00 

� Comitato Civico ZuccheriVivo - "Festa dei Vicini" 555,91 

� Ass.ne Barbablù - "Cesena Comics" 135,00 

� Ass.ne Aidoru - "Emergo - correnti per cambiare rotta” 800,00 

� Ass.ne Aidoru - "In viaggio tra le fiabe" 400,00 

� Ass.ne CAIMA - Progetto: "Corso di ginnastica per la memoria”  
     (novembre/dicembre 2019)  

400,00 

� Ass.ne Il Pellicano - Progetto: "Binario 5" 909,73 

� Fondazione Opera Don Dino: "Centro Educativo Pomeridiano"  
     (fino maggio 2020) 

199,09 

Collaborazioni con le scuole    

� Dir. Didattica 3° Circolo - Scuola Infanzia Porta Fiume - "Un geco alla mia finestra" 350,00 

� Dir. Didattica 3° Circolo - Scuola Primaria Saffi - progetto "Emozioni in cerca d'autore" 600,00 

� Dir. Did. 3° Circ. - Scuola Infanzia Carducci - "Il giro del mondo in 80 giorni … e oltre" 600,00 

TOTALE 6.549,73  

 
QUINTO PUNTO 
Come già molti sapranno, le elezioni di quartiere, in un primo momento fissate per il 15 
marzo, sono state posticipate al 29 marzo, in concomitanza con il referendum sul taglio 
dei parlamentari. L’occasione dovrebbe favorire la partecipazione e probabilmente sarà 
possibile costituire un numero di seggi più elevato, anziché un solo seggio per quartiere, 
come in un primo momento ipotizzato. Restano invariate le modalità di selezione dei 
volontari per allestire e gestire il voto. 
 
SESTO PUNTO 
Il presidente informa i consiglieri circa l’incontro del 27 gennaio scorso, durante il quale 
l’assessore Castorri ha relazionato circa lo scioglimento del Comitato Q12, le nuove 
modalità elettive dei Consigli di Quartiere e ha delineato con quali nuove modalità 
potranno essere programmate e finanziate le attività e i progetti con la futura 
strutturazione dei Quartieri. 
 
SETTIMO PUNTO 
È fissata per sabato 7 marzo la Raccolta Alimentale, che si effettua annualmente in tutti i 
quartieri. L’organizzazione, in seno al Comitato Q12, è come sempre coordinata da 
Gianfranco Rossi, presidente del Quartiere Oltre Savio. Sono da confermare i gruppi di 
volontari ed i supermercati, presso i quali svolgere la raccolta. 
 
OTTAVO PUNTO 
Non ci sono altri argomenti da dibattere tra le varie. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 19,30 circa. 
Allegati: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 
         il presidente 
                   dott. Tommaso Marcatelli  


